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第３回新見市地方独立行政法人評価委員会議事要旨 
 

１．開催日時 平成２１年８月６日（木）１５：００～１６：００ 

２．開催場所 新見市役所３階第１委員会室 

３．出 席 者 （評価委員会）新中委員長、田中委員、宮田委員 

       （事 務 局）安藤参事、安達主任 

４．要 旨 

○ 別紙会議次第のとおり、平成２０年度の実績報告に関する最終審査を行った。各委員

の意見より、委員会としての意見をまとめた。詳細は以下の議事要旨のとおり。 

 

 （１）平成２０年度実績報告書について 

（以降は主な発言内容） 

  （委 員 長）： 評価結果の総合的な評価について、修正すべき点がないか。 

 （各 委 員）： 特に修正点はない。 

  （委 員 長）： 総合的な評価については、事務局にてまとめたもので了承とする。 

  （委 員 長）： 中期計画の項目ごとの評定について、修正すべき点がないか。 

 （各 委 員）： 特に修正点はない。 

  （委 員 長）： 中期計画の項目ごとの評定についても、事務局にてまとめたもので了

承とする。 

  （委 員 長）： 項目別実績報告書について、修正すべき点がないか。 

（宮田委員）： 字句等表現について３箇所修正いただきたい。 

      → 協議の結果、２箇所について修正を行う。 

  （委 員 長）： 全体評価実績報告書について、修正すべき点がないか。 

（宮田委員）： 字句等表現について１箇所修正いただきたい。 

      → 協議の結果、１箇所の修正を了承。 

（委 員 長）： 字句等表現について２箇所修正いただきたい。 

      → 協議の結果、２箇所の修正を了承。 

（田中委員）： 項目別実績報告書に戻るが、字句等表現について１箇所修正いただき

たい。 

      → 協議の結果、１箇所の修正を了承。 

（委 員 長）： 項目別実績報告書と全体評価実績報告書について、以上の修正を行っ

たものを最終評定とすることで良いか。 

 （各 委 員）： 了承。 

 （委 員 長）： 最後に財務諸表に対する意見書だが、修正すべき点がないか。 

（田中委員）： 全体的に余剰金という表現があるが、正確には剰余金が正しい。短大

側の記載は修正せず、評価委員会としてのコメントは剰余金とすべきで

はないか。 

 （各 委 員）： 了承。 

 

 （２）その他 

①次回委員会の開催日等について 

（事 務 局）： ４年制大学の設置に伴い、中期目標、中期計画の変更の予定がある。 

これらの内容について、評価委員会にお諮りする必要があるので、次回 

については、１０月頃開催としたい。具体的な日程については、別途事 

務局にて調整いただく。 

（各 委 員）： 異議なし。 

 

－以上－ 


